

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian Tingkat Pengetahuan Swamedikasi Demam di Masyarakat Padukuhan Kisik Kreo Kabupaten Progo Yogyakarta, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Mayoritas responden memiliki pengetahuan yang baik mengenai pengetahuan umum demam. Berdasarkan penelitian diketahui bahwa sebesar 83,60% responden memiliki pengetahuan umum yang baik mengenai demam, sebesar 13,70% responden memiliki pengetahuan umum yang cukup mengenai demam dan sisanya memiliki pengetahuan umum yang kurang mengenai demam. Sehingga dapat disimpulkan bahwa sebagian besar responden memiliki pengetahuan umum yang baik mengenai demam. Selanjutnya, untuk tingkat pengetahuan Swamedikasi demam diketahui bahwa sebesar 35,60% responden memiliki tingkat pengetahuan Swamedikasi demam yang baik, selanjutnya sebesar 43,80% responden memiliki tingkat pengetahuan Swamedikasi demam yang cukup, serta sisanya memiliki tingkat pengetahuan Swamedikasi demam yang kurang. Sehingga, dapat disimpulkan bahwa sebagian besar responden memiliki tingkat pengetahuan Swamedikasi demam yang cukup.
2. Berdasarkan uji *Chi-Square* yang telah dilakukan diketahui bahwa terdapat perbedaan atau adanya hubungan antara tingkat pengetahuan swamedikasi demam dengan usia, jenis kelamin, tingkat pendidikan dan pekerjaan masyarakat di Padukuhan Kisik Kreo. Hal tersebut dapat diketahui dari *p-value* yang diperoleh lebih kecil daripada α (0,05) yang digunakan.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Diharapkan bagi masyarakat Padukuhan Kisik Kreo Kabupaten Kulon Progo Yogyakarta untuk lebih meningkatkan pengetahuan terkait swamedikasi demam maupun penyakit lainnya. Hal tersebut diharapkan dapat menjadi informasi dan agar dapat menghindari kesalahan yang dapat dilakukan dalam mengambil tindakan ketika hal tersebut terjadi.
2. Bagi penelitian selanjutnya, diharapkan dapat mengembangkan ruang lingkup penelitian dan dalam mengembangkan penerapan metode dalam penelitian agar diperoleh hasil yang nantinya dapat bermanfaat bagi banyak orang.

PERPUSTAKAAN
JENDERAL ACHMAD YANI
UNIVERSITAS YOGYAKARTA